

## Aktuelles

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass unser Präsident Dr. Christian Lemke heute auf der 165. Hauptversammlung der Bundesrechtsanwaltskammer in München zum 1. Vizepräsidenten der Bundesrechtsanwaltskammer gewählt worden ist.

Dr. Christian Lemke war bereits zuvor Vizepräsident der BRAK. Diese Wiederwahl ist eine Anerkennung seines Engagements und seiner hervorragenden Arbeit im Präsidium der BRAK. Seine Wiederwahl ist ein Gewinn für die gesamte Anwaltschaft in Deutschland.

Die Ergebnisse der Wahlen zum Präsidium lauten:

Dr. Ulrich Wessels (Präsident), Dr. Christian Lemke (1. Vizepräsident), André Haug (2. Vizepräsident), Dr. Thomas Remmers (3. Vizepräsident), Sabine Fuhrmann (4. Vizepräsidentin), Leonora Holling (Schatzmeisterin).

Die Presseerklärung der BRAK zu den Wahlen finden Sie [hier](#).